

TVVBL Jahresrückblick 2024

Am 20. April fand die 100-jährige Mitgliederversammlung in Arlesheim statt. Die Gruppe Giebenach war mit 9 Mitgliedern anwesend. Es wurde eine Jubiläumsschrift an alle Mitglieder abgegeben.

Am Samstag 2. November besuchte ich die Gruppenleiter-Versammlung in Liestal. Dort wurde bekannt gegeben, dass die nächste Mitgliederversammlung am 10. Mai 2025 in Bubendorf stattfindet. Alle Mitglieder werden eine Einladung vom TVVBL erhalten.

Wir hatten letztes Jahr weniger Kranken- und Geburtstagsbesuche.

Die Gruppe Giebenach zählt zur Zeit 38 Mitglieder, dies ist eine stolze Zahl.

Der Gruppenleiter Paul Jauslin und sein Stellvertreter Paul Schneider wünschen dem Turnverein, sowie dem Damen- und Frauenturnverein ein erfreuliches und erfolgreiches Turnerjahr 2025.

Giebenach im Februar 2025

Gruppenleiter Paul Jauslin